

【 重点教育目標 】 「自分の考えをもち、適切に 伝えることができる生徒の育成」 第 7 号

令和6年10月17日(木)

## みんなの思いを響かせ合おう

校長 池 田 浩 司

10月2日(水)に、初めて**桔梗祭の保護者・地域公開日**を設けました。まずは、プログラムに掲載した開場時間が早い時刻となっており、お待たせしてしまったことをお詫びいたします。大変申し訳ございませんでした。

体育館に設置した椅子の数以上に保護者の方にお越しいただき、急遽パイプ椅子を職員に出してもらいました。最後の私の挨拶の際に、公開日を設けたことに大きな拍手をいただきましたが、昨年度保護者の方からご意見をいただき、職員で検討して決めたことです。保護者や地域の方に喜んでいただけて、職員一同も大変うれしく思います。何より生徒たちが、前日の生徒同士での発表以上に頑張って表現していたと思います。各学年の合唱、英語暗唱発表、平和大使報告、実行委員会企画、実行委員中心の寸劇、吹奏楽部演奏、そして、夏休みから始めてバック画を描いた美術部、放送・アナウンス、照明等、陰で支えてくれた生徒たちもたくさんいます。まさに、3年菅原陽斗くんが考えたテーマ「輝響祭〜みんなの思いを響かせろ〜」に込められた「みんなが輝き、色とりどりに、みんなの思いを響かせ合おう」を体現した姿がたくさん見られた桔梗祭でした。

校務ご多用の中、函館市教育委員会の藤井教育長、堤学校教育部長にもご来校いただき、また、町会長さん方はじめ学校運営協議会の方々にもご観覧いただきました。生徒たちにも大変励みとなりました。本当にありがとうございました。

## ◆地域とともにある桔梗中

桔梗祭でも大変盛り上げてくれた**吹奏楽部**ですが、9月16日(月)に「石川町会敬者祝賀会」にお招きいただき、演奏を披露しました。石川町会に住んでいる3人娘が進行を務め、こちらも大いに盛り上がっていました。

また、10月6日(日)には、「桔梗町会交流運動会」が行われ、お手伝いのボランティアとして10 名の生徒たちが種目説明のデモンストレーションや自分たちも参加しながら楽しんできました。ハンドボール部の生徒たちも競技に参加してくれました。

さらに、10月10日(木)に実施した1年生の「職場訪問」では、**地域コーディネーターの干山さん** に、訪問先をいくつも紹介していただきました。充実した内容で、訪問した生徒たちも大変喜んで帰って 来ました。ありがとうございました。

地域のおかげで生徒たちが輝ける場所があり、生徒たちのお手伝いにより地域の活動もより活性化する・・・お互いに必要であり、おかげで地域と学校は「win-win(ウィンウィン)の関係」ができていると感じます。「地域とともにある学校」を目指している桔梗中にとって大変ありがたい環境です。今後ともよろしくお願いいたします。



桔梗祭 3年合唱



石川町会敬老祝賀会



桔梗町会交流運動会